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令和２年度第４回全国健康保険協会滋賀支部評議会 

 

 

開催日時：令和 3年 1月 19日（火）10：00～ 

開催場所：滋賀ビル 9階会議室（比叡の間） 

出 席 者：安西評議員、氏家評議員、海老評議員、杉江評議員、田端評議員、日爪評議員、 

廣瀬評議員、山中評議員、山本評議員            （五十音順） 

事 務 局：西田支部長、阿川部長、袴田部長、脇之薗グループ長、潟渕グループ長、 

角川グループ長、竹内グループ長補佐 

傍聴者 ：なし 

議  事：１．令和３年度の保険料率について  

２．令和３年度事業計画及び予算について 

     ３．報告 

 

議題１．令和３年度の保険料率について 

 議題１について事務局より資料に基づいて説明を行った。 

 

【議長】 

 事務局からの説明について意見等をお願いする。 

 

  ＜意見等なし＞ 

 

【議長】 

  それでは保険料率については事務局提案の 9.78％を承認するということでよいか。 

 

【評議員一同】 

 

  異議なし。 

  

 

議題２．令和３年度事業計画及び予算について 

議題２について事務局より資料に基づいて説明を行った。 

 

【議長】 

事務局からの説明について意見等をお願いする。 
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【事業主代表】 

  前回評議会での意見が適切に反映されており、より積極的なイメージの事業計画

になった。 

 

【学識経験者】 

  事業計画では「柔軟に対応する」や「積極的に働きかける」という表現はあまり

ふさわしくない。来年度以降の問題として、いま少し具体的に落とし込める部分が

増えれば、よりよい事業計画になるのではないか。 

  医療費適正化対策で子ども医療費に着目したのは良いことだが、これも方策をも

っと具体的に示すことができたのではないかと思う。 

  大学等の研究機関との連携について触れられているもの良いことだ。大学の知見

を積極的に利用してほしい。 

 

 （事務局） 

  今後の事業計画等策定時にご指摘を反映させてゆきたい。 

 

【議長】 

他に意見等はないか。 

 

＜意見等なし＞ 

 

  【議長】 

    他に意見等なければ、事務局提案の事業計画と予算については承認ということで

よいか。 

 

  【評議員一同】 

    異議なし。 

 

  【議長】 

   他に意見等はないか。 

 

【評議員一同】 

 なし。 

 

【議長】   

以上で審議を終了する。 


